

名古屋市立大学スタッフの皆さんと情報交換会を行いました

平成 27 年 8 月 3 日に、新潟医療人育成センターセミナー室において、名古屋市立大学医学部の早野順一郎先生、南條恵美先生、薬学部の川出義浩先生をお招きして情報交換会を行いました。

名古屋市立大学は、本プログラムと同じ未来医療研究人材養成拠点形成事業「テーマB：リサーチマインドをもった総合診療医の養成」プログラムのひとつである「地域と育む未来医療人『なごやかモデル』」を展開しています。「なごやかモデル」は、住み慣れた土地で豊かに老いを迎え、その人らしく暮らすことのできる社会づくり（エイジングインプレイス：AIP）を支える医療人材の育成を目指すプログラムです。情報交換会では、本プログラムとなごやかモデル双方の事業内容を紹介した後、互いの事業について意見や詳しい内容を話し合いました。本プログラムで行っているワークショップとフィールドワークや、ソーシャルキャピタルに関する実習・調査について、大いに関心を持っていただくことができました。

今後も、同様の事業を展開する他大学との交流を深め、互いにより良い人材育成プログラムを展開できるように発展していきたいと感じました。

